

Petrer abre las piscinas

01/07/2022



Las piscinas de Petrer han abierto esta mañana | J.C.

Las piscinas municipales de Petrer han abierto sus puertas esta mañana después de que las obras hayan finalizado. Los **vestuarios llevaban sin reformarse desde 1987 y el coste ha sido de cerca de 200.000 euros**. Además ha vuelto el servicio de cantina con “una familia hostelera que ha querido hacerse cargo y estará abierto durante todo el año” ha explicado la concejala de Deportes, **Patricia Martínez**.

“Un cambio importante de esta inversión es que estos vestuarios se podrán utilizar en invierno ya que están equipados con calefacción y cierre de todas las zonas, que antes estaban abiertas. **Esto ayuda a tener más vestuarios porque aquí hay mucho deporte y competiciones** y era un poco caótico utilizar solo los vestuarios del pabellón. Así que esto da más calidad al

servicio durante todo el año” ha destacado la edil. Aún así durante el período de verano las piscinas permanecerán abiertas desde hoy hasta la primera semana de septiembre. Martínez ha invitado a que **“venga todo el mundo y lo disfrute, pero siempre intentado cuidar todo”**, ha explicado la edil.



Los vestuarios se han reformado íntegramente desde su inauguración en 1987 | J.C.

La alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro**, también ha estado durante la inauguración de estas instalaciones y, al igual que la concejala, ha invitado a todos los ciudadanos tanto de Petrer como de otras poblaciones a que disfruten de estas instalaciones renovadas ya que **“a pesar de que todo este tiempo se han venido**

realizando reformas, han sido siempre en la parte exterior y nunca han sido de tanta envergadura en la zona de vestuarios”.

También han recordado que este año han vuelto los abonos y que quien de ser conseguirlo **aún puede hacerlo**.



La alcaldesa, Irene Navarro, ha estado durante la inauguración y ha recibido el abono para esta temporada de verano | J.C.